



NeuroTarget

EDITORIAL

Volumen 9 - Nº 2



Estimados amigos y colegas:

En Mayo del año 2002 se desarrollaba en la Ciudad de Buenos Aires, Argentina, la Primera Reunión Conjunta de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia "ABCUR I", denominación simbólica que involucra las iniciales de los países intervinientes (Argentina, Brasil, Chile y Uruguay); surgida por iniciativa del Dr. Luiz Fernando Martins y quien suscribe, al considerar la imperiosa necesidad del intercambio de experiencias y conocimientos entre los profesionales que activamente trabajaban en este fascinante campo en la región.

De esta manera ABCUR adoptó el carácter de encuentro bianual, científico-social, permitiendo compartir las experiencias locales en todas las áreas de la neurocirugía funcional, en un ambiente informal, de cordialidad y amistad complementado por un nivel de discusión y científico de excelencia que justifica la trascendencia que ha cobrado este evento, sobrepasando los límites de nuestra región.

A partir de su primera edición, en forma periódica e ininterrumpida, se sucedieron exitosamente las Reuniones ABCUR hasta el encuentro número VII que nos convoca en esta oportunidad en la ciudad de Santiago de Chile, gracias a la hospitalidad de la Sociedad de Neurocirugía de Chile que nos brinda el espacio de sus reconocidas "Jornadas de Invierno".

Por primera vez, con amplia expectativa, se ha decidido celebrar conjuntamente la Reunión Anual de la Sociedad Latinoamericana de Neurocirugía Funcional y Estereotaxia (SLANFE), Capítulo de la Federación Latinoamericana de Asociaciones de Neurocirugía (FLANC), promoviendo la integración y el trabajo cooperativo entre la totalidad de los profesionales e Instituciones distribuidos en el extenso territorio Latinoamericano e involucrados en esta apasionante disciplina de la Neurocirugía Funcional.

Los objetivos son claros y concretos, destacando el fortalecimiento de las relaciones preexistentes y fomentando la creación de nuevos lazos de cooperación entre los múltiples grupos de trabajo para promover la elaboración de estudios multicéntricos de carácter regional.

Con la intención de documentar y difundir la actividad científica de este encuentro, esta edición de NeuroTarget reflejará la prolífica actividad académica de la Reunión Conjunta representada en artículos originales, resúmenes de las conferencias dictadas, y resúmenes de los trabajos libres.

La sección dedicada a los eventos trascendentes relacionados se encontrará ilustrada por la reseña del Dr. Simon Thomson, presidente de la International Neuromodulation Society (INS), en relación a la Reunión Conjunta de Neuromodulación celebrada en la ciudad de Mendoza en octubre pasado, co-organizada por la Sociedad Argentina de Neuromodulación (SANE), Sociedad Brasileña de Neuromodulación (SBN) y la Sociedad Polaca de Neuromodulación bajo el co-patrocinio de la International Neuromodulation Society (INS). La misma despertó un vivo interés entre profesionales de diferentes especialidades comprometidos con estas novedosas terapias reversibles y ajustables para el control de diversas condiciones como el dolor, movimientos anormales, espasticidad, trastornos del comportamiento, epilepsia, entre otros.

El Prof. Armando Basso ha sido el responsable, entre otras cosas, de posicionar a la Neurocirugía Latinoamericana, y en especial la neurocirugía de la hipófisis, en un nivel de excelencia comparable al existente en forma contemporánea en Europa y Estados Unidos.

Portador de una mente brillante, reconocido y respetado por sus pares en la escena internacional, es fuente de inspiración de un significativo número de apasionados de la especialidad.

El reconocimiento publicado en su homenaje en esta edición es sólo una ínfima parte de lo que su persona merece.

Una vez más, deseo brindar un sincero agradecimiento al permanente apoyo de la industria que sigue haciendo posible que nos encontremos compartiendo esta nueva edición.

Dr. Fabián C. Piedimonte
Director / Editor en Jefe